

Que no desmayo en tan laudables y provechosas gestiones al diputado por Berja, y logrará captarse grandes y sólidas simpatías en el distrito cuya representación parlamentaria ostenta.

—Visita—

Ha estado varios días en Celín su pueblo, el Sr. D. Cristóbal Fuentes Fernández, ilustrado canónigo de la catedral de Almería. Durante su permanencia en aquí, ha sido objeto tan digno sacerdote, de generales muestras de respeto y cariño entre sus paisanos.

—Natalicios—

Han dado felizmente á luz una hermosa criatura cada una, las distinguidas esposas, de nuestros particulares amigos D. Cecilio Jimenez Fernandez y D. Vicente Baena Garcia.

A ambas estimadas familias enviamos por tan fausto motivo, nuestra cordial enhorabuena.

—De guardería—

Nos dicen varios propietarios de la vega de Celín, que desde que establecieron hace poco su nuevo sistema de guardería, reina en aquella vega, un orden y un respeto, como no lo pudieron sospechar.

Allí no se ven ya ganados, ni yerberas que con el pretexto de ir en busca de pámpanos y yerbas, atacaban los frutales, trayéndose espuelas y sacos medios de fruta.

Además, antes la vega era un intrincado laberinto de veredas y caminos por bajo de los parrales, no quedando

hoy más sendas que las de servidumbre forzoza.

Felicitemos por ello á los terratenientes en dicha vega, y ofrecemos el ejemplo, á los que lo son en nuestra vega, para que vean, como los pueblos por chicos que sean consiguen lo que quieren, cuando se unen inspirados en la buena fé, y en la conveniencia general.

Y ya que de guardería hablamos, no queremos dejar de aplaudir la conducta que en cumplimiento de su deber, está observando, el nuevo guarda de Almohara Antonio Fernandez Rubí, el que en las dos ó tres semanas que lleva en dicho cargo, ha denunciado pastores, roto espuelas y sacos á mujeres y chiquillos amantes de la fruta ajena, y ha vuelto á muchas personas que cruzaban por bajo de parrales de otro.

Publicamos estos actos del guarda Antonio Fernandez, para que el público elogio lo estimule á seguir cumpliendo honradamente su misión, y sirva de modelo á sus compañeros de guardería.

—Queja—

Se han llegado á esta redacción varios vecinos de la plaza del Mercado, rogándonos elevásemos queja á la autoridad correspondiente, para que orden sea quitado de dicha plaza, el kiosko levantado en ella hace dos años con perjuicio de los vecinos de la misma.

Quedan servidos los que nos han pedido que traslademos su justa petición á las autoridades.

—Regaño—

Sabemos que en días pasados sostuvieron discusión en la puerta del café del Centro, el exconcejal de este Ayuntamiento y comisionado del agua don Gerónimo Godoy Escobar, y un acequero. Dicho señor le regañaba con justa razón á este último, por haber regado un bancale tan mal regado, que á las veinticuatro horas ya se encontraba en condiciones de ser labrado.

Procuren los acequeros cumplir bien su cometido regando en conciencia y equidad sin preferencias, ni desigualdades que perjudiquen al más pobre y menos influyente, porque estamos dispuestos, si casos como el que motiva estas líneas se repiten, á sacar á relucir cosas que pudieran no convenirles.

Es lo mismo que tomar tierra para hacer paradas ó tapar portillos, de banales que no se van á regar. Eso es también injusto y por tanto no lo deben hacer.

Repetimos que procuren llenar á satisfacción de su deber, el importante cargo que representan, y no les faltará nuestro elogio, ni nuestro curso.

—Ruego—

Rogamos á los señores de fuera de este pueblo, á quienes mandamos el periódico, nos envíen en la forma que crean conveniente el importe del primer trimestre de suscripción al mismo.

Tip. LA IDEA

ALMENDROS DE SECANO

Hermoso vivero de almendros con piés de pepita amarga, de dos años, y de un metro, ochenta centímetros de altos. Sin ingertar.—Para pedidos y precios dirigirse á

DON GABRIEL MÁLDONADO
CALLE DE AYUDANTE
DALÍAS

VIVERO DE SECANO

Gran vivero de almendros con piés de tres años, sin ingertar, de pepita amarga y de más de metro y medio de altos.

Para informes, en casa de

DON JOSE REYES VILLEGAS
CALLE DE ALMÁRGEN
DALÍAS

Disponible

PALOS PARA PARRALES

En el taller de carpintería de D. Eduardo Ibañez Reyes, se encuentran á la venta, palos para parrales, á los precios siguientes.—0'35, 0'40, 0'45, y 0'60 centimos.

Palos de 5 varas de largo á 2 ptas. uno. Por partidas de diez en adelante á 1'75 pesetas.